



Aclaración sobre usurpación de imagen del P. Ángel Espinoza, L.C.

Ciudad de México, 11 de agosto de 2023. Por este medio, hacemos del conocimiento a la opinión pública, que circula en algunos medios digitales una extensa publicidad sobre un medicamento, usando la imagen del P. Ángel Espinoza de los Monteros, L.C.

La página que lo publica asegura que el Padre Ángel, “es un ex cardiólogo mexicano reconocido por tratar a las personas sin recetar pastillas”. Esta información es falsa y ha sido denunciada en otros países en donde también han usurpado la imagen de otras personas.

Alertamos al público en general sobre el uso indebido de la imagen y personalidad de otras personas con fines ajenos a la misión de las mismas. Recomendamos verificar que las fuentes de información siempre sean las oficiales.

Oficina de comunicación México

Pablo Pérez de la Vega.

pdelavega@arcol.org